

Antrag Nr. 20-J-42-0008

Robin Balzereit

Betreff:

Gründung der Projektgruppe Youth Bank und die Wahl eines Vorsitzenden
- Antrag von Robin Balzereit -

Antragstext:

Bei der Wiesbadener Jugendbank, der Youth Bank Wiesbaden, entscheiden Jugendliche - ähnlich wie bei einer Stiftung - über die Vergabe von Fördergeldern für Projektideen von Jugendlichen - denn Jugendlichen mit guten Projektideen fehlt oft das Geld zur Umsetzung des Plans.

Bei der Youth Bank Wiesbaden können Jugendliche unkompliziert Geld bekommen, um ihre Ideen umzusetzen. Ein Team berät sie bei der Projektplanung und kümmert sich darum, dass alles nach Plan läuft. Das Jugendparlament Wiesbaden hat die Youth Bank 2016 gemeinsam mit dem Amt für soziale Arbeit übernommen, um die vor dem Aus stehende Initiative zu retten. Lasst uns dafür sorgen, dass diese Chance nicht verloren geht!

Beschlussvorschlag:

Die Vollversammlung möge daher beschließen, dass das Jugendparlament Wiesbaden eine Projektgruppe gründet. Die Projektgruppenleitung übernimmt gleichzeitig den Vorsitz der Wiesbadener Jugendbank. Diese ist mit einfacher Mehrheit vom Jugendparlament zu wählen.

Wiesbaden, 15.06.2020